SEGUNDA REGIONAL

Carreras piensa que el Aro será muy difícil para el Begur

RENART/ corresponsal

Begur. - Jordi Carreras, exjugador del Sabadell, Coruña, Bañolas y L'Escala, y que actual-mente juega de líbero en el Begur, señalaba acerca del partido del próximo domingo ante el Aro que «será un partido muy difícil, ya que son un conjunto bastante disciplinado y que duda cabe que para ellos cada partido significa una final, ya que si pierden uno pueden decir adiós al liderato y esto es algo que no les interesa». Pese a todo, el bravo jugador begudense señalaba que «espero que nos salga un buen partido y consigamos, cuando menos, un punto, ya que hay equipo para conseguirlo, puesto que hemos recuperado a casi todos los lesionados y esto es muy importante cara a esta segunda vuelta». A su vez comentaba acerca de la trayectoria actual de su equipo: «Creo que está siendo muy buena».

El Lloret espera superar el bache ganando al Sils

JOAN HEREDIA/

corresponsal Lloret de Mar.- Josep Pou, actual entrenador del Lloret comentaba en torno a la trayectoria de su equipo que «hemos tenido muy mala suerte, ya que había partidos que teníamos que haber ganado pero no ha sido posible. También hay que tener en cuenta que la plantilla ha sufrido una profunda reestructuración ya que ha habido cuatro bajas y esto ha sido importante, ya que eran hombres básicos dentro del esquema del equipo».

Espera superar el bache ganando al Sils. «Creo que si conseguimos un buen resultado ante los de Josep Ribera, el equipo irá a mas».

Sant Gregori-Hostalets, un encuentro que puede decidir mucho en el grupo II

Dani Cabezas quiere retirarse dejando al equipo en Primera



El Sant Gregori deberá ganar para seguir optando al primer puesto. (Foto DAVID QUINTANA).

PERE PLANAS

Sant Gregori. — Importante es el partido que tendrá que disputar este domingo el Sant Gregori ante el Hostalets, que se está mostrando junto con el Sàbat como uno de los equipos más regulares de la clasificación. Para el Sant Gregori es vital conseguir la victoria si no quiere verse descolgado del grupo de cabeza, ya que en estos momentos el rival del domingo tiene tres puntos más y el Sàbat, que se encuentra en primera posición, cuatro.

Dani Cabezas, uno de los jugadores más carismáticos del Sant Gregori, señalaba que el partido del domingo «será muy importante, ya que si queremos seguir aspirando al primer puesto debemos ganar como sea». A su juicio, el «Hostalets es un buen equipo y junto con el Sàbat se está mostrando como uno de los más regulares del grupo. También hay que hacer hincapié en otros conjuntos, como el Vidreres, Vila-roja, o incluso el Cornellà, que ya nos vino a ganar en casa hace dos domingos». Pero lo que está claro para el centrocampista del Sant Gregori es que «tenemos un gran equipo, que es muy técnico, pero quizás nos falta un poco más de entrega en algunos partidos. Sin duda alguna si hubiéramos luchado más en algunos encuentros podríamos estar mejor clasificados». Ya que como el propio Dani Cabezas comentaba, «nuestro juego es muy técnico, quizás de los mejores de la categoría,

pero cuando tenemos que jugar en campos pequeños, el equipo se resiente un poco». En cuanto a las posibilidades del Sant Gregori de ascender de categoría el exjugador del Valencia y Español destacaba que «a lo largo de una liga hace falta tener mucha suerte y que las lesiones te respeten. Creo que si estas circunstancias se dan en un equipo, éste puede optar al campeonato». En cuanto a una posible prórroga del contrato con su actual club. Dani comentaba que «lo más seguro es que ésta sea la última temporada con el equipo, y realmente me gustaría dejar al Sant Gregori en Primera Regional, ya que hay equipo y entidad como para estar en esta

Jaume Surroca sustituye a Antoni Tura en el Caldes

P.P

Caldes de Malavella.— El Caldes ha cambiado de entrenador. Antoni Tura ha dejado su cargo a Jaume Surroca, que a su vez había sido relevado, hace ya algunas fechas, como técnico del Torroella.

El vice-presidente de la entidad, Josep Turró, señalaba que «creo que hemos hecho lo mejor para entidad, ya que el equipo necesitaba un estímulo para salir de esta mala situación. Pienso que hemos obrado correctamente al fichar a Surroca». Pese a todo, comentaba al respecto de este relevo que «nosotros no queríamos que Tura dejara el cargo, pero lo cierto es que él nos planteó la posibilidad de dejar la dirección del equipo debido a los resultados. Estos no han ido todo lo bien que cabría esperar y finalmente se ha optado por fichar a Jaume Surroca, que es un entrenador con experiencia».

El Portbou va recuperando posiciones

TRAMUNTANA/

corresponsal

Portbou. — Importante es el cambio que ha realizado el Portbou. Empezó la temporada con Antonio Cereijo de entrenador, un hombre que no supo adaptarse a la categoría, ya que dejó a los de Portbou en última posición. Pero, Miguel Ángel Pastor, nuevo míster, ha realizado un fuerte cambio en el equipo, el cual ya ha recuperado posiciones en la tabla clasificatoria. Y su escalada no se ha detenido.

El propio entrenador comentaba que «tenemos una plantilla muy joven y que tarde o temprano tiene que salir a flote. Quizás lo que más falla es que los muchachos no están curtidos en la categoría, pero si cogemos confianza podremos salir adelante».

Andrinúa (minuto 3) y Manolo (85) sentenciaron un flojo encuentro

La selección española, más cerca de Italia'90 con su victoria ante Irlanda del Norte (0-2)

Dde

Belfast.— España dio un paso prácticamente definitivo para clasificarse para la fase final del Mundial de Italia 90, al vencer en Belfast a Irlanda del Norte en un encuentro en el que únicamente pasó algunos agobios en el cuarto de hora final del primer tiempo y en el que realizó un fútbol técnicamente muy superior al del equipo anfitrión, aunque no demasiado brillante.

La selección española, con un gol conseguido a los tres minutos al cabecear Andrinúa un córner, se sintió segura durante todo el encuentro v no halló grandes dificultades para obtener el triunfo. Aunque la alineación presentada por Suárez tenía clarísimos tintes defensivos, salvo en algunos momentos esporádicos, siempre dispuso del mando en el juego y realizó brillantes contragolpes. A falta de cinco minutos para la conclusión del partido, un rápido contragolpe de la selección española fue culminado por Manolo, sustituto de Bakero, clavando la puntilla definitiva a la deficiente Irlanda del Norte.

Irlanda del Norte: McKnight, Ramsey, McClelland, Donaghy, Rogan, Dennison (O'Neill, m.63), Lauri Sánchez, Danny Wilson (Clarke, m.70), Black, Kevin Wilson y Quenn.

España: Zubizarreta, Chendo (Eusebio, m.40), Serna, Górriz, Andrinúa, Jiménez, Michel, Roberto, Martín Vázquez, Butragueño y Bakero (Manolo, m.78).

Goles: 0-1, minuto 3. Córner por la izquierda de McKnight que bota Míchel y Andrinúa, viniendo desde atrás, cabecea a la red. 0-2, minuto 85. Contragolpe de la delantera española por la banda derecha que finaliza con un pase de Míchel, que aprovecha Manolo para marcar a placer.

Árbitro: Dieter Pauly (RFA). Expulsó a Luis Suárez (m.72), por levantarse reiteradamente del banquillo. Mostró tarjetas amarillas a Bakero (m.9) y Roberto (m. 71). Partidos jugados:

Goleadores: Con 2: Butragueño, Michel y Manolo (España), Vincze (Hungria) y Busuttil (Malta).

Con 1: Beguiristain y Andrinúa (España), Quinn, Penney y Clarke (Irlanda Norte) y Kiprich (Hungria). En p.p.: Rogam y MacDonald (Irland Norte).

Partidos pendientes:

08.03.89: Hungría-Eire 23.03.89: España-Malta 12.04.89: Hungría-Malta 26.04.89: Malta-Irlanda Norte

26.04.89: Eire-España 28.05.89: Eire-Malta 04.06.89: Eire-Hungría 06.09.89: Irlanda. Norte-Hungría

11.10.89: Hungria-España 11.10.89: Eire-Irlanda Norte 15.11.89: España-Hungria ALCATEL

Benítez ya entrenó al Málaga en Santa Cristina

d'Aro.- El nuevo míster malacitano, Benítez, que sustituyó a Luis Costa, el cual viajó precipitadamente a Málaga el pasado lunes para rescindir su contrato con el club, ya se ha incorporado a la concentración que el equipo viene llevando a cabo en el hotel Cap Roig, de Calonge y en el campo de fútbol de Santa Cristina d'Aro. Benítez, pues, ya tomó contacto con la plantilla del Málaga que este fin de semana juega en Baladios ante el Celta y que para hoy tiene previsto un encuentro amistoso frente al líder de Regional Preferente, el Cristinenc, que dará comienzo a las ocho y media de la tarde. (Foto DAVID QUINTANA).